

Grafik aus der Edition mediArt in der Saarbrücker Galerie St. Johann

Künstler aus der Großregion fördern

Entgrenzung in der Kunst heißt, Grenzen in den Köpfen überwinden, indem auch geopolitische Grenzen überschritten werden. Mitten in Europa bilden die deutschen Bundesländer Saarland und Rheinland-Pfalz, der Staat Luxemburg, die Region Lothringen und die Province de Luxembourg in Belgien ein regionales Gebilde mit ausgeprägt kreativem Potenzial.

2004 gründeten Paul Bertemes und Jean Colling mediArt, eine private Agentur zur Kulturförderung in Luxemburg.

Netzwerke

Sie haben es sich zur Aufgabe gemacht, künstlerisches Schaffen in Luxemburg und in der gesamten Großregion zu präsentieren und zu fördern.

Über Ausstellungen, Publikationen und Kunstereignisse entstehen Netzwerke, die Künstler und Kunstinteressierte einander näher bringen. Zudem tritt mediArt als kultureller Dienstleister für öffentliche und private Institutionen auf, berät beim Aufbau von Sammlungen und widmet sich auch dem Thema Künstler-



Foto: mediArt/Paul Bertemes

Die Ausstellung zeigt Grafiken von 29 Künstlern aus Belgien, Deutschland und Luxemburg

nachlässe. Im Saarland arbeitet mediArt mit dem Institut für Aktuelle Kunst und der Galerie St. Johann als Kooperationspartner zusammen. Vor diesem Hintergrund organisiert mediArt auch den Austausch von Werken wegweisender Künstler aus der

Großregion. So hat die Agentur beispielsweise bisher vier Bände der Serie „Visites d’atelier – Atelierbesuche“ publiziert. Außerdem sind die alljährlich zum Jahresende erscheinenden „Editions limitées“ ein Arbeitsschwerpunkt. In ihnen treten bildende

Künstler und Lyriker mit ausgewählten Arbeiten in einen Dialog. 29 Künstler aus Luxemburg, Deutschland, Frankreich und Belgien haben bisher an den „Editions limitées“ mit grafischen Werken mitgewirkt: Assadour (F), Gabriel Belgeonne (B), Isa-

belle Lutz (L), Peter Spiegel (D), Roger Bertemes (L), Roger Dewint (B), Gabriele Eickhoff (D), Hyunjoo Hong (F), Danielle Grosbusch (L), Armand Strainchamps (L), Maurice Pasternak (B), Jo Enzweiler (D), Seiji Kimoto (D), Annette Weiwers-Probst (L), Ann Vink (L), Ulrich Kerker (D), Julius Baltazar (F), Arthur Luiz Piza (F), Paul Dumont (B), Till Neu (D), Axel Cassel (F), Torben Bo Halbrück (L), Maria Pace (B), Dirk Rausch (D), Gust Graas (L), Michael Kravagna (B), Nico Thurm (L) und André Haagen (L).

Galerie St. Johann Grafik aus der Edition mediArt

Bis zum 27. September
Di.-Fr., 16-19 Uhr
Vom 6. bis zum 30. August
ist die Galerie geschlossen.

Kontakt

Beethovenstr. 31
D-66111 Saarbrücken
Tel.: (+49) 681 33 4 73
www.galerie-st-johann.de
www.mediart.lu